

Le "Meraviglia" veut émerveiller Marseille

Dix jours après sa livraison par le chantier STX France, à Saint-Nazaire, en présence du chef de l'État, Emmanuel Macron, le nouveau navire-amiral de MSC Croisières est attendu ce matin à Marseille. La cité phocéenne constitue, en effet, l'une des six escales de la croisière "Les Merveilles de la Méditerranée" qui, durant toute la saison estivale, va conduire le MSC Meraviglia également à Barcelone, Gênes, Naples, Messine et La Valette. Une manne non négligeable pour le tourisme phocéen puisque ce bateau peut accueillir jusqu'à 5 714 passagers servis par 1 540 membres d'équipage. Et même s'il n'est pas le plus grand paquebot reçu dans le GPMM - le record est détenu par l'*Harmony of the Seas*, de RC-CL (Royal Caribbean Cruise

Lines), avec ses 362,12 m de long - le *MSC Meraviglia* (315 m) fait partie de cette nouvelle génération de navires géants qui se distinguent par le nombre et la diversité des services proposés à leur bord, mais également par leur très haut niveau de "digitalisation". Totalemment connecté, le *Meraviglia* permet à ses passagers, soit par l'intermédiaire de leur smartphone, soit par celui d'une montre-bracelet spécialement configurée, d'être informé de l'actualité de bord, de réserver ou acheter des services, des prestations ou des produits, mais aussi aux parents de géolocaliser leurs enfants.

Un luxe qui n'en est plus un quand on sait que les espaces publics du navire s'étendent sur près de 33 000 m²...

Ph.G.



Le paquebot géant est attendu ce matin dans le port de Marseille pour sa toute première escale commerciale.

/ PHOTO DR